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REQUERIMENTO Nº 004 /2021 

 

 

Senhores Vereadores; 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através da Secretaria competente, as seguintes 

informações:  

 

 Se há possibilidade de implantar um lar paras os animais em nosso 

Município.  

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

                            Mais de 30 milhões de animais estão abandonados no Brasil, cerca 

de 1978, por dia. A causa do abandono pode ser por falta de dinheiro, mudança de 

casa, ninhadas inesperadas, perda de interesse pelo animal, e comportamento 

problemático do animal de estimação.  

                            Os animais abandonados impulsionam a poluição ambiental, 

contaminações, acidentes de trânsito, crueldade e agressões para o mesmo. 

                            Acredito que tão logo esta propositura seja atendida, trará 

tranquilidade a todos nós que amamos os animais.  

                          Gabinete do Vereador José Muniz, 19 de Janeiro de 2021. 

                          A) VEREADOR JOSÉ MUNIZ 

                           Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 02 de fevereiro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 03 de fevereiro de 2021.  

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


